6 Piéces
210 m2

Réf. C- 2693
1690 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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NICE QUEST / SAINT-ANTOINE :Magnifique villa de 210m2, avec
piscine et pool house, sur un terrain de 2000m2. En parfait état et au
calme, cette villa bénéficie d'une trés jolie vue dégagée sur la mer
jusqu'au cap d'Antibes. Elle est composée au niveau rez-de-chaussée
d'un séjour de 60m2 et d'une cuisine aménagée et équipée de 20m2
ouvrant sur les terrasses et la piscine. Au niveau rez-de-jardin : 1
chambre de maitre avec sa salle de bains et son dressing, 2 chambres,
1 salle de bains, 1 WC indépendant ainsi qu'une chambre/bureau avec

acces indépendant ouvrant sur le jardin. Un garage fermé et ...

NICE OUEST / SAINT-ANTOINE:Magnificent villa of 210m 2, with pool and pool
house, on a plot of 2000m 2. In perfect condition and quiet, this villa enjoys a very
nice open view of the sea to Cap d'Antibes. It is composed on the ground floor of a
living room of 60m?2 and a fitted kitchen of 20m2 opening onto terraces and pool.
On the ground floor; 1 master bedroom with bathroom and dressing room, 2
bedrooms, 1 bathroom, 1 separate toilet and a bedroom/ office with independent
access opening onto the garden. A closed garage and many parking lots. Possibility
of additional 50m 2. Close proximity ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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